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教育全国署名北海道集約集会を開催 

全道から集まった署名が 2万 9175筆 
ゆきとどいた教育をすすめる北海道連絡会は 12

月 18 日（土）、教育全国署名北海道集約集会をオ

ンライン開催し、会場参加と合わせて約40名が参

加しました。集会では、全道から集まった署名数が

報告され、２万９１７５筆になりました。 

浪岡さん（全教）からの報告 

集会では、ゲストの浪岡知朗（全教中央副委員長）

から「全国で24府県・6政令市が小中学校全学年

で少人数学級を実施し、毎年前進。教育予算を

OECD 諸国平均まで増やせば、６兆円の予算増に

なり、約１兆円ですべての小中学校で３０人学級を

実現するための教員９万人等、合わせて１８万人増員できます。残りの５兆円で高校の３０人学級、無償教

育の前進などできるんです」との展望を語っていただきました。 

 

全道各地のとりくみが豊かに報告されました 

・桶谷さん（新婦人旭川支部） 

 旭川支部は９００筆以上集めています。旭川の小１・２年生は３２人学級ですが、かつては３０人学級で

した。改めて３０人学級にするよう要請しています。いじめ事件がありましたが、このようなことが無い

よう願っています。市教委にGIGAスクール問題でも要請を行っています。 

・釜萢さん（全釧路） 

署名の目標を超えたいということで、署名期間中、ラインを使い集まった署名数を報告してもらい活用し

ていました。結果、昨年よりも集まりました。（800筆以上） 

・安里さん（檜山教組） 

 檜山には大きなスーパーがないので街頭署名はせず、保育園や幼稚園、教育委員会などにもお願いし、オ

ーソドックスに署名にとりくんでいます。（2000筆以上） 

・伊丸岡さん（高教組旭川支部） 

 去年より少なくはなりましたが、自治体訪問、事業所訪問も行い、署名を集めてきました。（今年は4,300

筆超えました） 

・和田さん（網走教組）江口さん（高教組北見支部） 

幼稚園・保育園などへの署名郵送、新聞への署名折込などにとりくみました。北見支援学校で PTA役員

がこの署名を広げてくれたので、爆発的に集まり、今年は2500筆になりました。 

・山田さん（道退教札幌） 

 今年は道退教石狩札幌支部で、大通公園の街頭署名行動にとりくめたことが良かったです。支部ニュース

に教育全国署名を訴えてとりくみました。（700筆以上） 

◎皆さん、ありがとうございます。署名の最終締め切りは 1月 31日です！ 

NO.11 2021年 12月 22日 ゆきとどいた教育をすすめる北海道連絡会 

 

 

 


